

Outil de dépistage précoce Charte de couleurs de selles

La couleur des selles est un élément clinique important chez les enfants ayant une jaunisse. Dans les premières semaines de vie du bébé, elle oriente les professionnels de la santé vers le diagnostic de cholestase.

Si les selles de votre enfant présentent une couleur « anormale », il est important d'obtenir une consultation dans un centre spécialisé.



Tiré de F. Alvarez et C. Faure (2019). *J'ai mal au ventre!*, Montréal : Éditions du CHU Sainte-Justine